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 １月１６日（木）に長野市 JA 長野県ビルにおいて「第２回全分会代表者会議（２０２５年

旗開き）」を開催しました。当日、本部から生田書記長にもご出席いただき、各分会代表

者の皆さんと今後のたたかいについて議論を深めてきました。 

 臼井委員長からは「今年は雪が非常に多く皆さん

苦労されている。事象についてメモを取るなどし

て忘れないようにし、振り返りを行っていく必要が

ある」「２０２５春闘は、今の現状を踏まえ『基本給』

にこだわってたたかいをつくり出す」「組織拡大を

全組合員の課題・目標として取り組もう」と挨拶が

ありました。 

 本部、生田書記長からは「この間の統一行動に

おいて『基本給が安い』といった声が多く寄せら

れた。物価の高騰は２０２５年も続いている状況

の中、インバウンド需要の好調さなどもあり、当社

をご利用されるお客さまは増え続けている。２０

２５春闘において連合は５％以上の賃上げを目指

す方針、基本給を上げる追い風が吹いている。職場から組織の枠を超えたたたかいを

つくり出していこう」と挨拶がありました。その後、この間の運動の総括と「２０２５春闘」

のたたかいをつくり出していくための具体的な取り組みについて議論を深め、意思統

一を図ってきました。 
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